

# Claudie Haigneré

La première femme française  
à aller dans l'espace



Source : Le Télégramme



Née en 1957 (64 ans)

Métier principal : Astronaute

Autres activités :

Médecin rhumatologue

Médecin aéronautique

Conseillère du directeur général  
de l'Agence spatiale européenne  
(ESA)

## Quelques repères sur sa vie :

- De 1989 à 1992, elle assure l'organisation de la mission spatiale franco-russe Antares.
- De 1990 à 1992, elle est responsable des programmes de médecine spatiale du CNES
- En 1996, elle effectue un vol de 16 jours à bord de la station orbitale russe Mir dans le cadre de la mission franco-russe Cassiopée.
- De 2002 à 2004, elle est Ministre de la recherche
- Entre 2010 et 2015, elle est présidente d'Universciences à Paris
- En 2020, elle devient conseillère du directeur général de l'Agence spatiale européenne (ESA).

## Sa contribution au combats du féminisme :

Claudie Haigneré a montré que les femmes elles aussi peuvent aller dans l'espace. Elle montre aussi que beaucoup de choses sont possibles en tant que femme comme par exemple avoir son bac à 15 ans puis poursuivre ses études de médecine avec un bac +19.